
 

l’Amministrazione Comunale ed il Sindaco per aver RITARDATO la rimozione di 
materiale tossico composto da onduline in cemento-amianto rinvenuto in prossimità 
di luoghi abitati (campo container Pascucci) e di una scuola elementare e materna 
(campo container Postiglione). 
 
 
Nonostante le ripetute sollecitazioni di alcuni partiti politici e l’interesse mostrato 
dalla stampa a partire già dal Novembre 2002, è stato necessario l’intervento del 
Gruppo Consiliare di Forza Italia, nelle persone del Capogruppo Rosa Cuomo e del 
Consigliere Giovanni Ingenito, e del Presidente della Ia Circoscrizione       
Pasquale Avella, per reperire il documento, emesso dal Dipartimento di 
Prevenzione dell’A.S.L. NA 5, che attesta la presenza di tali sostanze tossiche. Solo 
a questo punto l’Amministrazione, tentando sempre di minimizzare la portata del 
rischio derivante dalla presenza di amianto, ha cominciato ad occuparsi del 
problema. 
 
 
Il Gruppo Consiliare di Forza Italia intende manifestare la propria volontà di vigilare 
su tutte le procedure d’appalto per l’assegnazione dei lavori di rimozione e bonifica 
dell’intera area. Esprimendo solidarietà verso tutti gli stabiesi afflitti da questo 
problema, intendiamo portare a termine le nostre battaglie per la SALUTE e la 
TUTELA dei cittadini. 
 
 
Castellammare di Stabia, 18/02/03 
 
 
Il Gruppo Consiliare           Il Coordinamento Cittadino 
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